
  
 

 
Comunicato stampa – sessione straordinaria dell’11 novembre 2019 del Consiglio 
comunale del Comune di Capriasca 
 
 
Di seguito il resoconto relativo alla sessione straordinaria del Consiglio comunale di lunedì 11 
novembre. 
 
Ad inizio seduta è stato richiesta ed ottenuta la modifica dell’ordine cronologico di alcune 
trattande e lo stralcio delle trattande numero 9 e 10 (relative alle risposte alle interpellanze e 
alla presentazione di eventuali mozioni e interpellanze), nell’ottica di aumentare il tempo 
destinato alla discussione generale sugli stabili comunali. 
 
La sessione è quindi continuata con l’approvazione da parte del Legislativo della mozione 
generica dei consiglieri Marco Quadri e Manuel Borla intitolata “Casa per le Associazioni 
capriaschesi” (23 voti a favore, 2 contrari e 2 astenuti), come pure della mozione generica della 
consigliera Carla Borla intitolata “Per la destinazione della casa comunale di Sala Capriasca a 
casa della memoria e casa delle associazioni” (20 voti a favore, 5 contrari e 2 astenuti). 
 
Si è poi passati al tema forte della serata, vale a dire la discussione sulla destinazione futura 
degli stabili comunali, durante la quale i vari gruppi politici e singoli consiglieri comunali hanno 
potuto esprimere il proprio punto di vista all’attenzione del collegio municipale.  
 
La seduta straordinaria è quindi proseguita con l’approvazione da parte del Legislativo del 
credito di fr. 285'000.00 per gli interventi di risanamento totale della strada in località Carusio, 
zona “i Fornás” (approvato all’unanimità dei 26 consiglieri comunali presenti), del credito di            
fr. 705'000.00 per la realizzazione delle opere di risanamento delle infrastrutture comunali in 
concomitanza con i lavori inerenti al teleriscaldamento (25 voti a favore e 1 contrario) e del 
credito di fr. 217'000.00 per la realizzazione della seconda fase dei risanamenti sulla 
canalizzazione comunale a Corticiasca (approvato all’unanimità dei 27 consiglieri comunali 
presenti). 
 
Infine, il Consiglio comunale ha deciso il rinvio del Messaggio municipale 14/2019, concernente 
la variante del piano regolatore per l’inserimento di Norme di attuazione per le Antenne per la 
telefonia mobile (artt. 30 cpv. 1 e 117 cpv. 1 RLst) (20 voti a favore e 7 contrari). 
 

La seduta si è chiusa alle 22:15. 
 
 
 
 
 
Tesserete, 12 novembre 2019 


